

Catatan Penting Untuk Diperhatikan

- Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor merupakan produk Asuransi dari PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia ("Manulife Indonesia"), yang pemasarannya dilakukan melalui kerja sama dengan Adira Finance, sehingga produk ini bukan merupakan produk Adira Finance dan tidak dapat dikategorikan sebagai simpanan pihak ketiga pada Adira Finance yang dijamin oleh Pemerintah Republik Indonesia.
- Risiko Operasional ; Suatu risiko yang disebabkan karena tidak berjalannya atau gagalnya proses internal, manusia dan sistem, serta oleh peristiwa eksternal.
- Kontribusi yang dibayarkan Nasabah sudah termasuk Biaya Administrasi, Biaya Asuransi, Komisi, dan Biaya Pemasaran.
- Penjelasan Manfaat dan pembebanan biaya secara lengkap mengacu pada Ketentuan Polis dan Sertifikat Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor.
- Adira Finance tidak bertanggung jawab atas Asuransi yang diterbitkan oleh Manulife Indonesia sehubungan dengan produk Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor. Informasi pada brosur/dokumen ini harus dibaca dan tunduk pada ketentuan-ketentuan sebagaimana tercantum di dalam Ketentuan Polis dan Sertifikat Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor. Informasi fitur produk dalam dokumen ini dibuat berdasarkan informasi dari Manulife Indonesia.
- Penggunaan logo Adira Finance adalah atas dasar persetujuan Adira Finance dan hanya bertujuan untuk menunjukkan adanya kerja sama antara Adira Finance dengan Manulife Indonesia. Adira Finance bukan agen Manulife Indonesia maupun broker dari Nasabah Adira Finance.
- Brosur ini hanya menggambarkan informasi secara umum dan bukan bagian dari/atau dokumen yang menggantikan Ketentuan Polis atau Sertifikat Asuransi. Kontribusi yang dibayarkan oleh Peserta sudah termasuk Biaya Administrasi, Biaya Asuransi, Komisi, dan Komisi Pemasaran. Penjelasan pembebanan biaya secara lengkap, penjelasan manfaat dan ketentuan detail mengacu pada Ketentuan Polis dan Sertifikat Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor. Tenaga pemasar yang melakukan penawaran dan penjualan atas produk ini telah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) atau asosiasi terkait.
- Untuk layanan pengaduan nasabah dapat menghubungi Customer Contact Center Manulife : (021) 2555 7777 atau 0800 1 606060 (bebas pulsa & khusus wilayah di luar kode area Jakarta). Pelayanan dan penyelesaian pengaduan nasabah tidak dipungut biaya.

Manulife Indonesia

Didirikan pada tahun 1985, PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia (Manulife Indonesia) merupakan bagian dari Manulife Financial Corporation, grup penyedia layanan keuangan dari Kanada yang beroperasi di Asia, Kanada dan Amerika Serikat. Manulife Indonesia menawarkan beragam layanan keuangan termasuk asuransi jiwa, asuransi kecelakaan dan kesehatan, layanan investasi dan dana pensiun kepada konsumen individu maupun pelaku usaha di Indonesia. Melalui jaringan dengan jumlah hampir mencapai 11.000 karyawan dan agen profesional yang tersebar di lebih dari 25 kantor pemasaran, Manulife Indonesia melayani lebih dari 2 juta nasabah di Indonesia.


PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Untuk informasi lebih lengkap mengenai Manulife Indonesia, termasuk tautan untuk mengikuti kami di Facebook, Twitter, YouTube, Instagram atau kunjungi www.manulife.co.id

Customer Contact Center


Sampoerna Strategic Square, Ground Floor - North Tower
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 45-46. Jakarta 12930
Telepon : (021) 2555 7777
: 0 800 1 606060 (Bebas pulsa & khusus wilayah di luar kode area Jakarta)
Email : customerserviceid@manulife.com

 www.manulife.co.id

 Manulife Indonesia

 @Manulife_id

 @Manulife_id

 Manulife Indonesia

- Brosur ini hanya merupakan alat pemasaran yang memuat rangkuman berbagai manfaat dan ketentuan dari produk asuransi ini. Penafsiran terakhir dari manfaat dan ketentuan asuransi mengacu pada Polis yang memuat segala persyaratan dan ketentuan secara lengkap dan terperinci.
- Tenaga pemasar yang melakukan penawaran dan penjualan atas produk ini telah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) atau asosiasi terkait.



 Manulife

Lebih Aman Pakai Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah

Lindungi kendaraan bermotor Sahabat dan nikmati keuntungannya.

Untuk segala kebutuhan Sahabat, **#AdirainAja**

Ikhtiar Terbaik untuk Perlindungan Penuh Berkah.

#BerkahBersamaSyariah

Info lebih lanjut:



bit.ly/ajkshariah1



 [adiraku](https://wa.me/62125557777)

   [adirafinanceid](https://www.adirafinanceid.com)

Dering Adira Finance
1500 511 | adira.co.id

Adira Finance terdaftar dan diawasi oleh OJK

SYARIAH
ADIRA
FINANCE

Sahabat Setia Selamanya



Perlindungan Pembiayaan Kendaraan Bermotor Berbasis Syariah

Memiliki kendaraan bermotor pribadi saat ini merupakan salah satu bentuk ikhtiar agar kegiatan sehari-hari dapat berjalan lancar hingga membantu kita dalam mencari nafkah. Seiring meningkatnya permintaan kepemilikan kendaraan bermotor, semakin tinggi pula harga kendaraan bermotor setiap tahunnya. Hal inilah yang menjadikan pembelian kendaraan bermotor secara tunai menjadi sesuatu yang tidak mudah untuk dilakukan, sehingga pembiayaan kepemilikan kendaraan bermotor pun menjadi pilihan agar kebutuhan tetap dapat terpenuhi.

Namun, pernahkah Anda menyadari bahwa seiring pemenuhan kebutuhan tersebut, selalu ada risiko yang dapat terjadi? Apa jadinya jika impian Anda tidak berjalan sesuai harapan dan keluarga Anda yang akan bertanggung jawab atas risiko yang menimpa Anda?

Untuk menjawab kebutuhan di atas, Manulife Indonesia bekerja sama dengan Adira Finance mempersembahkan Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor.

Apa Itu Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah Pembiayaan Kendaraan Bermotor?

Program Asuransi berbasis Syariah, yang memberikan solusi perlindungan keuangan jika terjadi risiko meninggal dunia pada Anda (Peserta).

Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor akan memastikan bahwa pembiayaan Anda akan tetap terbayarkan kepada Pemegang Polis jika Peserta meninggal dunia saat pembiayaan kendaraan bermotor belum lunas.

Melalui Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah – Pembiayaan Kendaraan Bermotor, tanggung jawab yang dimiliki oleh Peserta tidak menjadi beban bagi keluarga yang ditinggalkan.

Keunggulan Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor



Sesuai Prinsip Syariah

Menggunakan akad syariah sebagai bagian dari ikhtiar yang terbaik sesuai dengan tuntunan Al Quran dan Hadist.



Amanah

Dapat dipercaya, menjaga dan melindungi sesuai Ketentuan yang telah disepakati antara Pemegang Polis dengan Peserta.



Akad Tabarru' dan Surplus Underwriting

Tolong menolong (Ta'awun) melalui Dana Tabarru' menggunakan akad hibah sesama peserta serta *Surplus Underwriting* (jika ada) yang akan dibagikan sesuai syarat dan ketentuan di dalam Ketentuan Polis dan Sertifikat.



Konsep "Sharing Risk"

Dengan menjadi peserta Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah – Pembiayaan Kendaraan Bermotor, para peserta saling tolong-menolong dengan peserta lain yang sedang terkena musibah.



Kemudahan Proses Underwriting

GIO (*Guaranteed Issuance Offer*) untuk Santunan Asuransi Rp1 Miliar dan *Full Underwriting* untuk Santunan Asuransi >Rp1 Miliar.

Manfaat Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor



Manfaat Meninggal Dunia

Jika Peserta meninggal dunia karena sakit (*natural death*) dalam masa kepesertaan Asuransi, Pengelola akan membayar sejumlah uang kepada Pemegang Polis, yaitu mana yang lebih kecil antara sisa Pembiayaan Pokok yang tercatat pada Pemegang Polis atau Manfaat Asuransi yang tercatat pada Pengelola.

Syarat dan Ketentuan

Usia Masuk Peserta : 18 – 50 tahun⁽¹⁾

Masa Kepesertaan Asuransi : 1 – 6 tahun⁽¹⁾

Mode Pembayaran Kontribusi : Kontribusi Sekaligus (Tunggal)
Mengisi dan melengkapi Surat Permintaan Asuransi Jiwa Pembiayaan Syariah (SPAJPS) dilengkapi dengan dokumen-dokumen pendukung lainnya yang dibutuhkan (contoh: foto kopi Identitas Diri) untuk Santunan Asuransi Rp1 Miliar

Keterangan:

(1)Maksimum Masa Asuransi (Usia Masuk Peserta + Masa Asuransi) hingga usia 51 tahun

Ilustrasi Asuransi Jiwa Kumpulan Syariah - Pembiayaan Kendaraan Bermotor

Nama : Ahmad
Usia Masuk : 30 tahun
Pembiayaan : Mobil Baru
Tenor : 5 tahun
Manfaat Asuransi Awal : Rp500 juta
Rate Kontribusi : 18,03 (sesuai Tabel Kontribusi)

Perhitungan Kontribusi	Kontribusi Tunggal
18,03 x Rp500.000.000	Rp9.015.000
1.000	

Apabila Peserta meninggal dunia karena sebab alami (*natural death*) dalam Masa Asuransi, Pengelola akan membayar sejumlah uang kepada Pemegang Polis sebesar Sisa Pembiayaan Pokok yang tercatat pada Pemegang Polis (tidak termasuk tunggakan dan biaya lainnya, jika ada) atau Manfaat Asuransi yang tercatat pada Pengelola (mana yang lebih kecil).